

番所崎先端のタイドプールに冬季に姿を見せたオオタマウミヒドリのボリップ



毎冬タイド プールに出現

京都大学助教授 久保田 信(京瀬戸臨海実験所)

毎年、真冬になると田

辺湾では番所崎の先端の

岩礁海岸のタイドプール

に

いる

オオタマウミヒド

ラが目を覚ます。

生活史は筆者が最終的に解明したものだ。他のヒドロ虫綱がめったに持たない謎の刺胞を触手に装備することも発見した。毒液を含んだカプセルの中にまったく使い方の分からぬ固い球体が1個ある。防御と餌の捕獲に使うと思われるが実際に何に使われているのかは今後の研究課題だ。

世界での分布から分類

の

事項について、198

8年に出版された瀬戸臨海実験所欧文報告第33巻の1~3合併号にまとめている。本種は、まだ一つの科をなす特異的な分類群のままだ。07年には、わが国の三浦半島か

muraia (サムライ

当時、韓国から研究に来

た。

4本の触手があり、そ

れ

が

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、